
智行理财网
虚拟货币下架后会归零吗

李笑来：我所持有的币大部分都会归零。

市场上一直有这种观点，90%的币在未来会归零，当然这里的归零不是说币价真的
归零，而是相对归零，要么前景晦黯，要么有重大问题，要么有欺诈嫌疑，当然还
有的是已经凉透了。在币圈呆久了，就深有体会，看看自己的钱包知道了。

我自己也有一个接近归零的币，我在2018年年初经常通过OTCBTC平台购买币，这
个平台用户体验确实一级棒，正因如此，我买入了它的平台币OTB并一直持有到了
现在，亏损率到达了98%，我第一次知道什么叫风险。这不是个例，是币圈的普遍
现象，这对投资者而言代价高昂。

已经“死亡”的加密货币

专注于统计“死亡”加密货币的Dead
Coins网站显示，截至到目前已经有大约949个已经“死亡”的数字货币。Dead C
oins对死亡币的定义为：骗局、网站荒废、没有节点、社交网络停滞、成交额极低
、钱包存在问题，只要项目具备其中的一个或几个特征，就可被宣判“死亡”。

根据CoinMarketCap最新的数据显示，目前约有2235种数字货币，按照949个死
亡币，币圈已有42%的币归零了。

上线交易所并不一定是真利好，但被交易所下线一定是真利空，说明项目团队出现
问题、交易量极低、项目有停止运营的趋向、技术存在重大的安全隐患。
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另外很多币实力较弱，就上线了几家小交易所，一旦被下线，就基本没有了流通市
场，归零风险巨大。

3、代码更新极少

代码的更新频次反映了项目进度，一般情况下，项目都有多个发展阶段，需要大量
的代码更新。主流项目一年在Github上的代码提交次数最少有上千次，很多币一年
就几次，甚至零更新，这基本确认这个项目放弃了技术维护了。

如果发现项目代码更新频次出现大幅下降，长期不更新，甚至零更新，就要警惕风
险，说明快跑路了。

4、各种“区块链+”的伪需求

由于区块链技术比较新，很多人拿着锤子看着什么都是钉子，异想天开的认为区块
链是万能的，可以解决任何问题，生搬硬套传统的互联网模式，用区块链技术解决
区块链无法解决的问题。

例如区块链防伪就是一个伪需求，有人用区块链来做农产品、酒的防伪，防伪的问
题不是区块链要解决的问题，如果商品本身就是假的，即使将商品信息上链，依然
无法解决假冒商品的问题。

总结

芒格曾说，赚钱的秘诀不在于冒险，而在于避险。投资的第一要素是尽可能去规避
风险，保护本金，在这个基础上在去寻求高收益。区块链目前还处在早期探索阶段
，大量的币种在未来几年内都会进入历史，大家可以根据区块浪潮总结的归零币四
大特性，注意识别项目风险。
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